

希望坂3

泉小中学校わくわく通信

第2号

平成29年4月24日発行

(文責:学校長)



平成29年度、桜満開でスタート！ 新1年生も元気いっぱい



満開の桜と鯉のぼり

新学期がスタートして2週間が過ぎ、小学部の5名の新1年生も、泉小中学校での生活に随分慣れてきました。校舎正面の鯉のぼりに負けない元気な声が、毎日校内に響き渡っています。12日は初めての給食。14日には、歓迎集会が開かれました。



初めての給食



歓迎集会

家庭訪問

4/15(土)、中学部の五家荘方面を皮切りに始まった家庭訪問も終了し、各ご家庭の皆様には大変お世話になりました。昨年度は、熊本地震の影響で、夏休み期間中の訪問でしたが、年度の初めに、新しい担任の先生と保護者の皆様が、子どもや教育全般に関わることで情報交換できることは、大変意義あることだと思います。家庭訪問が終了しましたが、お子様に関する相談事、学校へのご意見・ご要望等がございましたら、いつでも遠慮無くお申し出願います。

H29年度 泉小中学校経営方針！

昨年度引き続き「校訓（健康・正直・努力）」及び「へき地小規模校、併設型小中一貫校の強み」を最大限に生かした学校づくりを通して、「明るく、楽しい、スクールプライドに満ちた学校」の実現を目指します。

施設一体型小中一貫校としての創設4年目は、過去3年間の礎の上に「成長と充実の3年間」の初年度にしたいと思います。中からの小への「乗り入れ授業」、いわゆる小学校における中学校教師による「専科授業」の段階的導入は継続して実施。それによって、小学校教師相互の支援授業も可能となり、複式での教科指導を極力抑えます。

また、日課表を見直し、週2回の短時間学習（モジュール学習）を小中で導入し、基礎基本の定着を図ります。中学校では、文科省事業で市教委生涯学習課が主管する「地域未来塾（*）」を中3を対象に開講して、個に応じたきめ細かな指導で学力向上を目指します。今年度も保護者・地域の皆様のご支援・ご協力を宜しくお願ひします。

*地理的・経済的条件等で学習機会が少なく、学習習慣が十分でない地域の子ども達に学習機会を提供する事業

縦割り班掃除始まる

13日(木)、小1から中3までの全校児童生徒による縦割り班掃除の話し合いが行われました。初顔合わせの自己紹介の後、集合場所や掃除場所の確認と役割分担が行われました。小中一貫校らしい微笑ましい光景は、14日から見られ始めます。



小1&小2：学校探検

小学部の新1年生にとって、学校施設は未知の世界。校舎内迷子にならないように、学校探検が18日に行われました。小学2年生がガイド役を務め、お兄さん・お姉さんぶりを發揮しました。

